

Als VR-Präsident der AHV nominiert



Bedankte sich für das Vertrauen:

Altlandtagspräsident Peter Wolff soll die Nachfolge von Horst Büchel als VR-Präsident der AHV/IV/FAK antreten.

Wie Parteipräsident Adolf Heeb erläuterte, bereitet das Präsidium laut Statuten die Nomination der Präsidenten von Landesinstitutionen und -behörden vor. Das Präsidium überweise dann die entsprechenden Wahlvorschläge an den Parteivorstand, der dann schliesslich die entsprechende Nomination vornehme. So nominierte der VU-Parteivorstand einhellig Altlandtagspräsident und Altregierungsrat Peter Wolff als Verwaltungsratspräsident der AHV/IV/FAK-Anstalten für die Mandatsperiode 2008 bis 2012. Peter Wolff soll damit die Nachfolge des nach zwei Mandatsperioden ausscheidenden AHV-Präsidenten Horst Büchel antreten, dem für die hervorragende Arbeit herzlich gedankt wurde. Peter Wolff bedankte sich beim Parteivorstand für das in ihn gesetzte Vertrauen. Er freue sich darauf, das durch seinen Vorgänger bestens bestellte Haus als Präsident übernehmen zu dürfen. (güf)